

YOMIURI ONLINE 読売新聞

地域 愛知

ホーム > 地域 > 愛知

## 日本式ウエディング体験 上海のカップル楽しむ 犬山

能登半島から志摩半島を天に見る龍の姿に見立て、中国圏からの旅行者を中部地方に呼び込む「昇龍道プロジェクト」で、中国・上海のカップル8組に日本式のウエディングを体験してもらうイベントが26日、犬山市の名鉄犬山ホテルで行われた。

中国の結婚披露宴は親戚や友人らを招いて行うのが一般的だが、富裕層の間では、カメラマンを連れて海外に出かけ、豪華なアルバムを作るのがブームになっているという。体験イベントは、晩秋の紅葉や北アルプスの雪景色などの観光とあわせ、神前で永遠の愛を誓い、ケーキに入刀する日本式のウエディングをPRしようと、名鉄や中部国際空港会社などが初めて企画した。

この日は、応募のあった65組から選ばれたカップルが華やかなドレスやスーツ持参で参加。ロマンチックなチャペルでの式やケーキ入刀などを楽しんだ。空港会社の川上博社長は「ブライダルという具体的な付加価値をつけることで、若者を呼び込むきっかけになれば」と話していた。

ウエディングケーキに入刀する中国人カップル (2013年11月27日 読売新聞)

Ads by Google